

CLUBES

El Delteco GBC de ACB busca nuevos abonados en otros deportes

Cuatro clubes de San Sebastián ponen en marcha la iniciativa *Sumando aficiones* para que sus socios puedan asistir gratis a partidos de los otros equipos.

Palco23

14 nov 2018 - 16:13

El deporte vasco se une para aumentar el número de aficionados. Cuatro clubes de distintas disciplinas deportivas en San Sebastián, han puesto en marcha iniciativa por la que los socios de cada club podrán acudir de manera gratuita a dos partidos del resto de equipos adheridos al proyecto.

Se trata del Delteco GBC de la ACB, el IDK Gipuzkoa de la Liga Dia, el Super Amara Bera Bera de balonmano y el CHH Txuri-Urdin IHT de hockey. Los cuatro clubes se han sumado a la iniciativa *Sumando aficiones*, que comenzará este sábado con el partido entre Txuri-Urdin y el Jaca por la Copa EHF.

Si bien en la iniciativa sólo están participando cuatro clubes, las presidentas de los equipos adheridos se han mostrado abiertas a incluir otras entidades en el futuro. "Por ahora es más importante crear afición que cobrar por entradas", ha declarado Nekane Arzallus, presidenta del Delteco GBC. Esta medida podría ayudar a la entidad a mejorar las cifras de asistencia los partidos, ya que en lo que va de temporada un acudido al pabellón una media de 1.868 seguidores por encuentro. Es el club con menor promedio de asistencia de la ACB.

Por su parte, la presidenta del IDK Gipuzkoa, Carmen Muguruza, ha querido incidir en que "juntas podemos conseguir más cosas, es una primera iniciativa que puede tener más alcance en diversos ámbitos.